きたごう みちひろ

伯弘 議員

新聞社の調査 放出

海洋 被

地

復興

の

前

進に

不

可 欠

答

の

の

状

況

と今後

の

方針

カ

ボ

ン化

の推進

定

た計

画

を全庁

的に

取

り組む

す 成て首 。 。町と町長同 長の長ア日 の回はンの

の意見を伺いまの高見を伺いた。



ひろの未来館多目的ホール

くス会多ど生は、 利の議員にの自 別を 別の利用を 別 用されています。
一般習場など、幅広的ホールは、各種利用され、2階

教育長…来館状況につ 5年8月3日まで、延 5年8月3日まで、延 でかます。 でいます。 でいます。 でいます。 でいます。

い外延和つ

北郷…広野町文化交流 が令和4年4月にオーが令和4年4月にオーが令和4年4月にオーが、来館、

3

()

未

来館

の

用

状

況

化交流施

設

長

館

から

4

8

88

人が

利用

し排しン年<mark>北</mark> ま出、シ3<mark>郷</mark> ちし実っテ月… ィに広

なである。 050年 口 \sqsubseteq と考えれて、

います。それる温 。 方在減室 針の目標果

町長::「20 の2排出実質ゼロ」の に広野町地球温を がて、町が実施する を策定しました。 を策定しました。 の2がら、20が(区域施等を推進する をででに4でのの総合的な推進する を策定しました。 でではずるのが、町内においまでのようでに4でのの。 をででに4でのののとのない。 でではずるのが、町内においました。 でではずるのが、町内においましました。 でではずるのが、町内においまでのの。 でではずるのが、町内においました。 での2、13には、町内においました。 でではずるのが、町内においました。 での3年度の9出量を205においました。 での4での3年度のがまにおいました。 での4での3年度のがまにおいました。 での5年での4年での3年でのはおいました。 での5年での4年での4月ではおいまでのはおいまでの4月では、10年での4月ではおいまでは、10年ではおいまでは、10年ではおいまでは、10年では、1

きの全断や組暖でンめ計た まEの化ル施基対との源ま削庁的情み化、推、画っ本すV有、ギ設本策移推・す滅的に報の対各進広的で計。化効ごしへ方が動造省 和などに取り組みの では、「EVギー対策を がは、「EVギー対策を がは、「EVギー対策 をといる。 では、 ののでは、 のの みの源Dネ共のI入策

スク **(1)** 認識は

極 て低 い と考えられ

て

い る

中も、被災者支援金の条件も、被災者支援金の支払いを 信も義務・権利の支払い条 は基本的に遡及日にな るとの見解です。 でする法的根拠があるの 阿部…町長は県内の多数の議会が汚染水の放数の議会が汚染水の放数の表えだったと記憶しているが、今では賛成すると述べています。

たSをコ<mark>阿</mark> E組l部

はを今年運行した ・スとデマンドな ・スとデマンドないの ・スとデマンドないの。

ま0交スし5通3

図何を 凶門でっかや町ん。

たらどかしらのだめて、これ

う経難 うで済

支援民卑

°をに劣

せ

長

負担

の

公正性

は

適切に

対応されて

いる

雈

民に対す

る

不公平さ解消を

の

扱

を公平

帰還者は交通の足を こうして享受できます。 こうして享受できます。 で何度も町長に求めら病院との をおい、町長は所といった で何度も町長に求める 来たが、町長は何ら対 来たが、町長は何ら対 をこれま

町長:被災市町村の避難者の生活支援として、「東日本大震災における原子力発電所の事故による災害に対処する法律」により、所移転者に係る措置に対処する法律」により、できることが表しています。

般

問

あべ

住宅

 $\bar{\mathcal{O}}$

条件

阿部 憲一

けんいち

阿部…地域振興券・電気水道等給付金は、発気水道等給付金は、発見は支給対象になりまた。居住実態があって発災前に居住した。 居住実態があって発災前に居住したと町が認めた町に、発

議員